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僑務委員會 110年廉政會報會議紀錄 

時間：110年 11月 25日（星期四）下午 2時 0分 

地點：本會 16樓第一會議室 

主席：童委員長○○              紀錄：許○○ 

出席人員：(略) 

壹、 主席致詞： 

廉政是政府最重要之目標，由於僑委會預算編列較少，也無大型

採購案件，惟仍請各位主管及同仁注意，金錢上的經手，以及資

訊安全上之問題，請政風室提醒大家，廉潔是最基本的要求，希

望政風室針對過去比較容易發生廉政問題薄弱的地方，能夠多提

醒大家；在採購作業過程並多做提醒，讓本會同仁不致發生違反

廉政規定的情事，也特別請全體同仁都能配合。 

貳、 上次會議主席指裁示事項執行情形(詳如會議資料)： 

主席裁示：上次各項決議同意解除列管。 

參、 報告事項： 

一、 廉政工作報告(詳如會議資料)： 

報告單位補充說明、討論過程及委員發言(略)。 

主席裁示(呂委員續行主持) 

謝謝政風室的工作報告，而且內容提到院長在中央廉政委員會

對於廉政工作所做明確的指示，請各位主管及同仁確實遵守及

參閱，有關報告部分，洽悉。 
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二、 專題報告：加強機敏資訊系統資安策進防範作為專案報告。(報

告單位：資訊室) 

報告單位補充說明 (略) 

主席裁示 

(一) 謝謝資訊室的報告，本人在此補充，有人說資安就是國安，

各位在座都是主管同仁，整個資安需要借重大家共同來維

護，資安沒有最好，只有更好，需要不斷的精進。 

(二) 基於資安維護考量下，千萬不要逾越權限，以免造成資安

漏洞。 

(三) 近期報載某機關發生…資料遺失事件，…。本人還是要再

次強調，資安一定是越來越趨嚴格，…，請各位同仁務必

配合，目的就在保護我們國家的資訊安全，在行政院成立

全國資通安全會報，是由副院長親自主持，本會由本人代

表參加，每年上下半年各開一次大會，請各位同仁本著維

護僑委會資安政策，共同努力防止資安事件的發生，也請

各位同仁務必配合資訊室的規範來執行。 

肆、 討論事項： 

提案一：擬修正「本會廉政會報設置要點」第三點、第五點規定，

提請審議。(提案單位：政風室) 

決議：照案通過。 

提案二：為精進非營利組織風險評估，落實填報「NPO 風險評估

問卷」，完善本會非營利組織監理機制討論案。(提案單

位：政風室) 

決議： 

(一) 照案通過。 
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(二) 下次提報兩基金會洗錢/資恐監理進度時，請僑教處及僑商

處就其所督導之基金會依據相關規範詳為填報(含風險模

型及內容評估分析)；至於依據財團法人法規定定期查核部

分，目前兩基金會所訂定現地查核頻率部分，請各該業管

單位自行評估依實際需要周全研訂。 

伍、 臨時動議：無 

陸、 散會：下午 3時 

 

 


